

## AK 65

Die Bayerische Golfliga für die Altersklasse 65 wurde 2016 eingeführt. Unser Club hat 2018 unter Captain Klaus Dieter Senger eine Mannschaft gemeldet. Unter seiner Regie hat das Team den Durchmarsch von der vierten bis in die erste Liga geschafft.

Leistungsträger waren dabei vor allem der mehrfache bayerische und dreifache deutsche Meister Benno Wimmer, der auch internationale Titel in Österreich, Tschechien und Slowenien gesammelt hat, dazu der zweimalige bayerische Seniorenmeister Manfred Magerl sowie der einstige Hessenmeister Wolfgang Teske.

Mit diesen Topsenioren stellte der GC Gäuboden in den ersten beiden Jahren sogar das beste Team in ganz Bayern. Wir durften dafür 2019 an der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft in Stahlberg im Lippetal teilnehmen, wo wir den fünften Rang unter 14 Mannschaften erreichten.

Nach dem Aufstieg in die höchste Liga hat sich Klaus Dieter Senger zurückgezogen, und seitdem fungiert Helmut Boiger als Captain. Dreimal konnte unser Team den Klassenerhalt sichern, wenn auch nur mit Mühe. Auch in der kommenden Saison ist der Verbleib in der 1. Liga das gesteckte Ziel.

Im Jahr 2021 ist Erwin Greil mit dem Großteil seiner Mannen von der zweiten Mannschaft der AK 50 in die nächste Altersklasse gewechselt. Gleich in der ersten Saison konnte das zweite AK 65-Team den Aufstieg in die vierte Liga erlangen, gleich darauf erfolgte der Sprung in die dritte Liga. Im letzten Jahr mussten sie aber leider wieder absteigen. Vielleicht geht es heuer wieder eine Stufe nach oben.